



1. VERHANDLUNG AM 19. DEZEMBER

ARBEITGEBER MIT LEEREM BEUTEL?





Die erste Runde der Tarifverhandlungen steht vor der Tür und wir werden dort klipp und klar unsere Forderung auf den Tisch legen. Die Lebenshaltungskosten schießen in die Höhe, die Inflation bleibt hoch – es ist höchste Zeit für ein kräftiges Einkommensplus von 8,5 Prozent und eine Inflationsausgleichsprämie. Und nicht nur das: Der Fachkräftemangel und die mangelnde Wertschätzung, unter der 60 Prozent von euch leiden, sind nicht hinnehmbar.

Obwohl zugleich mehr als 70 Prozent von euch eine stabile Lage in ihren Betrieben wahrnehmen, gibt es Anzeichen, dass die Arbeitgeber zurückhaltend sein werden. In der anstehenden Verhandlung muss ein ernsthaftes Angebot von ihnen auf den Tisch kommen.

Klar ist schon heute: Wir stehen wie eine Eins! Wir fordern bessere Bezahlung – jetzt! Gerade auch dann, wenn die Arbeitgeber mit leerem Beutel zur Verhandlung erscheinen. Infos zur Verhandlung ab 20. Dezember auf unserer Website!



igmetall-niedersachsen-anhalt.de

